

Offenbachs Bürgermeister greift wieder zum Hyundai Ioniq Elektro

Offenbachs Oberbürgermeister wird auch im kommenden Jahr wieder einen elektrischen Hyundai fahren. Dr. Felix Schwenke (SPD) übernahm seinen neuen Dienstwagen als Leasing-Fahrzeug von Hyundai-Geschäftsführer Jürgen Keller in den Räumen der in der Stadt beheimateten Deutschland- und Europazentrale der Marke. Das Stadtoberhaupt entschied sich wie bereits im vergangenen Jahr wieder für das Ausstattungspaket Prime und die Außenfarbe Weiß. (aum)

Bilder zum Artikel



Offenbachs Oberbürgermeister Dr. Felix Schwenke übernahm einen Hyundai Ioniq Elektro als Dienstwagen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Offenbachs Dr. Felix Schwenke fährt einen Hyundai Ioniq Elektro als Dienstwagen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Jürgen Keller, Geschäftsführer Hyundai Motor Deutschland GmbH, übergab Oberbürgermeister Dr. Felix Schwenke einen Hyundai Ioniq Elektro als Dienstwagen.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai
